

大谷翔平選手寄贈グローブ お披露目式 1/29 

「野球しようぜ!」の思いが届く



1

メジャーリーガーの^{おたにしょうへい}大谷翔平選手から全国に寄贈されているグローブが市内の小学校にも届き、中台小学校ではお披露目式が行われました。この日を待ちわびていた児童は、大谷選手のサインが印字されたグローブに興味津々。お披露目式が終わると早速校庭に出て、キャッチボールで使い心地を確かめました。児童は「素材が軽くて柔らかい」「このグローブでたくさん野球をしたい」と笑顔を見せていました。

1 グローブを着けて笑顔を見せる 2 大谷選手への感謝を述べる 3 始球式での一投 4 学校に届いたグローブ



2



3



4

リサイクル教室 2/9 

エコでオリジナルな布草履

家庭で不要になった布を使って草履を作る「リサイクル教室」がリサイクルプラザで開催されました。講師から作業のポイントについて指導を受け、すぐにコツをつかんだ参加者たち。作業を進める手が次第にスピードアップし、約2時間30分で布草履を完成させると「次は素材や色の組み合わせを変えて挑戦してみたい」と笑顔で話していました。



布を丁寧に編み込む

※マークが付いたイベントは、Facebookでも配信しています。

全国広報コンクール

5年連続で推薦作品に

令和6年全国広報コンクール千葉県選出作品審査の広報紙部門で「広報なりた」が推薦作品に選ばれ、全国広報コンクールの同部門へ5年連続で進みました。対象となったのは令和5年11月1日号で、特集「共に生き生き過ごせる社会に向けて」などを掲載。今後も皆さんに親んでもらえる広報紙づくりを心掛けていきますので、よろしくお願いします。



推薦作品となった令和5年11月1日号

成田市とつながろう

市では、イベント情報や緊急情報など、皆さんの役に立つさまざまな情報をSNSで配信しています。



成田市LINE



成田市広報課Facebook



成田市広報課Instagram

#なりたさんぽ

市内の節分行事 2/3



市内各地で「福は内」の声が響く



1



2



3



4

市内の寺や神社で節分行事が行われました。成田山新勝寺では年男・年女のほか、大相撲力士、NHK大河ドラマの出演者らが特別年男として登場。「福は内」の掛け声とともに一斉に豆がまかれると、会場を埋め尽くす参詣客が目いっぱい手を伸ばしていました。宗吾霊堂では、豆まきのほかにはしご乗りも披露され、訪れた多くの人を楽しませました。

1大相撲力士が豪快に2NHK大河ドラマ出演者も3大勢の人が詰めかける4掛け声に合わせて(123)成田山新勝寺(4)宗吾霊堂)

「新・BS日本のうた」公開収録 2/8



憧れのスターが成田に

市制施行70周年を記念して、NHKの音楽番組「新・BS日本のうた」の公開収録が国際文化会館で行われました。幕が上がり、五木ひろしさんや美川憲一さんなどの有名歌手が登場すると会場は大盛り上がり。次々に披露される名曲の数々に、観客は応援グッズなどを振りながら歓声を上げていました。番組はNHK BSプレミアム4Kで3月10日(日)、NHK BSで3月17日(日)に放送予定です。楽しみにしてください。



有名歌手がずらり

大人の塗り絵講座 2/7



色を重ねて鮮やかな作品を

脳の活性化につながる塗り絵を楽しんでもらおうと「大人の塗り絵講座」が中央公民館で開かれました。この日はバラの絵に挑戦。見本と見比べながら、赤やピンク、黄色など多くの色鉛筆を使って、丁寧に色を重ねていきました。講師から「色むらをなくすために端から丁寧に塗る」「濃淡で立体感を表現する」といったポイントを教わり、繊細な色使いで美しい作品を完成させました。



講師の技術をしっかりと観察